

## M. ARIAS NAVARRO

M. Carlos Arias Navarro est âgé de soixante-sept ans. Il fut nommé chef du gouvernement pour la première fois le 29 décembre 1973, une semaine après l'assassinat de l'amiral Luis Carrero Blanco dont il était le ministre de l'intérieur.

Dans le discours-programme qu'il prononça aux Cortès, le 12 février 1974, il marqua sa volonté d'ouverture mais, au mois d'octobre de la même année, cédant aux pressions des ultras, il se sépara de M. Pio Cabanillas, le ministre de l'information, qui entendait appliquer une politique libérale.

M. Arias Navarro entra en 1929 dans les services du ministère de la justice. Après la guerre civile il fut procureur à Malaga et à Madrid, puis exerça diverses responsabilités dans l'administration provinciale avant de prendre, en 1957, la direction générale de la Sécurité. Il occupa ce poste jusqu'en 1965, année où il fut nommé, pour six ans, maire de Madrid. C'est à l'expiration de ce mandat qu'il fut nommé ministre de l'intérieur.

[« Le Monde » a publié, le 1<sup>er</sup> janvier 1974, le portrait de M. Carlos Arias Navarro.]